T. 07131-9358-0 info@handwerks.org Ferdinand-Braun-Str. 26 74074 Heilbronn www.elektroinnung-heilbronn.de



PRESSEMITTEILUNG

Neuwahlen bei der Elektro-Innung Heilbronn-Hohenlohe

Heilbronn, 23. Oktober 2024: Zur diesjährigen Jahreshauptversammlung der Elektro-Innung Heilbronn-Hohenlohe trafen sich die Mitglieder in Heilbronn.

Nach der Wahl des seitherigen Obermeisters **Ralf Rothenburger** zum Präsidenten der Handwerkskammer Heilbronn-Franken, war dieser nicht mehr wählbar. Mit einstimmigem Votum wählte die Innungsversammlung **Thomas Randecker**, der bereits seit 2015 das Amt des stv. Obermeisters und des Vorsitzenden des Gesellenprüfungsausschusses innehatte.

Stellvertretende Obermeister sind Rainer Scheuermann (Heilbronn) und Bernd Leutwein (Künzelsau). Den Vorstand komplettieren Thomas Hönes (Neckarsulm),



v.l.: R. Müller, T. Randecker, R. Rothenburger

Andreas Littmann und Peter Schuh (Heilbronn), Timo Engelhardt (Heilbronn) und Katja Pirl (Öhringen).



Für seinen Einsatz zum Wohle des Handwerks ernannte die Elektro-Innung Heilbronn-Hohenlohe Ralf Rothenburger zum Ehrenobermeister. Aus dem Vorstand verabschiedet wurde Arno Feuchter aus Öhringen, der sich 40 Jahre im Ehrenamt in verschiedenen Funktionen engagierte und deshalb zum Ehrenmitglied ernannt wurde.

Der Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen, Roland Müller, informierte die Mitglieder über politische Vorgaben für das Elektrohandwerk, Gespräche mit den politischen Vertretern sowie über die positive Finanzausstattung der Innung.

Im Rahmen der Versammlung berichtete Thomas Bürkle, Präsident des Fachverbands Elektround Informationstechnik BW über aktuelle Themen aus dem Elektrohandwerk, aber auch über die Gespräche, welche das Handwerk mit der Politik führte.